

Juramenta Nicolás Maduro: Díaz-Canel asiste a toma de posesión (+Audio)



Foto: Estudios revolución

Por: Angélica Paredes López.

Caracas, Venezuela- Frente a la Plaza Bolívar, en el mismo centro de la ciudad de Caracas, este viernes el Palacio Federal Legislativo abrió las puertas para venezolanos y delegaciones de otros países que asistieron a la ceremonia de Juramentación del Presidente Constitucional de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, legítimamente reelecto por el pueblo el 28 de julio de 2024.

Pasadas las 10 de la mañana, hora local, comenzó el acto de investidura, donde participó, en nombre de Cuba, el Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez.

El mandatario cubano había llegado minutos después de las 8, al aeropuerto internacional "Simón Bolívar", de Maiquetía, donde fue recibido con los honores militares correspondientes como Jefe de Estado.



Foto: Estudios Revolución

Desde horas tempranas, una multitud de pueblo, de varios estados de la geografía venezolana y particularmente de la capital, llegaron a los alrededores de la sede de la Asamblea Nacional para acompañar con júbilo la toma de posesión de Maduro, quien a partir de este 10 de enero asume su tercer

mandato hasta el 2031.

Más de un centenar de representaciones diplomáticas de varios países asistieron al Acto de Juramentación, que simbolizó la continuidad del proyecto político revolucionario que hace más de 25 años forjó la nación venezolana, liderado por el Comandante Hugo Chávez Frías.

Integrantes de movimientos sociales y culturales de diferentes naciones también asistieron al acto solemne, donde amparado en los principios fundamentales de la Carta Magna, el Presidente Nicolás Maduro juró para hacer valer las Leyes de la República, fortalecer la democracia participativa, honrar y defender la Patria, sus símbolos y valores, la soberanía, integridad territorial y la autodeterminación.

[Escuche y descargue](#) la propuesta radial.

Fue una jornada memorable, donde también participó el Comandante Daniel Ortega Saavedra, Presidente de Nicaragua. Portando la banda tricolor con las 8 estrellas que también llevó Chávez, y que este viernes colocó alrededor del hombro de Maduro, Jorge Rodríguez -luchador leal y presidente de la Asamblea Nacional- ante invitados nacionales y extranjeros, Nicolás juró fidelidad absoluta a los sueños del líder de la Revolución bolivariana.

«Esta Constitución está victoriosa y Venezuela está en paz. Este acto es posible porque Venezuela está en pleno ejercicio de su soberanía nacional y popular, de su independencia», aseveró Maduro.



Foto: Estudios Revolución

Prolongados aplausos en el recinto, generó el discurso del mandatario, quien ratificó que «nadie se confunda, porque en Venezuela siempre habrá paz».

«Vengo del pueblo y al pueblo me debo en cuerpo y alma», aseguró el primer presidente chavista y obrero en la historia de este país, que, desde los comicios del 2013, tras el fallecimiento del Comandante Chávez, ha ganado tres contiendas electorales.

Al referirse a los últimos seis años, subrayó que «representan una síntesis de la batalla de 500 años de resistencia contra todos los colonialismos y todos los imperialismos».

«Si algo caracteriza la historia de 500 años de esta tierra llamada Venezuela, es la historia de su resistencia heroica», enfatizó el presidente reelecto.

Nicolás Maduro Moros juramentó como Presidente Constitucional de Venezuela, mientras Caracas es sede del Festival Mundial Antifascista, como expresión del compromiso del gobierno bolivariano y su pueblo con la paz mundial. Más de 2000 delegados de unos 120 países asisten a este foro y también acompañaron, en movilización popular, la juramentación histórica del mandatario venezolano.

El enfrentamiento a los sectores extremistas de la oposición que siguen intentado desestabilizar la nación, las sanciones externas y el apoyo de Washington, marcarán los desafíos en este nuevo periodo presidencial para la nación venezolana, donde el gobierno bolivariano y chavista ha dejado bien claro su horizonte: seguir construyendo una nación independiente, soberana, humanista, sólida económicamente y productiva, que garantice el bienestar de su pueblo.



Foto: Estudios Revolución

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/373832-juramenta-nicolas-maduro-diaz-canel-asiste-a-toma-de-posesion-audio>



Radio Habana Cuba